

Print this coupon and save!
Simply print this coupon and take it to a
Home Outfitters store nearest you.
**OR present coupon on
your smartphone**

 **Home Outfitters**
kitchen | bed | bath | SUPERSTORE

save
an
extra **20% off**

on your entire purchase

Excludes kitchen electrics, household appliances, beverage pods, beverage consumables, vacuums & personal care. Includes Regular, sale & clearance priced merchandise.

& save an extra 10% off

kitchen electrics, household appliances, beverage pods,
beverage consumables, vacuums & personal care.
Includes regular, sale & clearance priced merchandise.

Valid Friday, Oct. 25 to Monday, Oct. 28, 2013. 10% & 20% offers: To redeem, please present this original coupon to the cashier. Discounts are mutually exclusive. No price adjustments on purchases made prior to Friday, Oct. 25, 2013. Offers cannot be combined with any other coupon offer, new account discount, Limited Time Specials or After Hours Private Sale offer. Home Outfitters reserves the right to dishonour and confiscate any coupons in which in its sole opinion have been copied, altered, forged or obtained through unauthorized sources. Refunds, or purchase(s) made using this coupon will be reduced by the value of the coupon as indicated on the sales receipt. This coupon has no cash value and is redeemable for merchandise only. Only valid at Home Outfitters. **20% offers:** Excludes regular, sale and clearance kitchen electrics, household appliances, beverage pods, beverage consumables, vacuums, personal care, All-Clad, Licensed departments, Gift Cards, POA and Gift Registry online. **10% offer:** Applicable on regular, sale and clearance kitchen electrics, household appliances, beverage pods, beverage consumables, vacuums & personal care. Excludes Dyson, Saeco, Licensed departments, Gift Cards, POA and Gift Registry online.

20% off
20% de rabais



4 51550 60000 2

10% off
10% de rabais



4 51550 62000 0

POS Procedure:
Reason Code 6

**Marche à suivre au
PDV :** utilisez le code de
raison 6.

Imprimez ce bon et économisez!
Imprimez simplement ce bon et
présentez-le dans un magasin
Déco Découverte près de chez vous.
**ou affichez-le sur votre
téléphone intelligent.**

 **Déco Découverte**
SUPERMAGASIN | accessoires bain et cuisine | literie

Rabais
additionnel
de **20% off**

sur presque tout en magasin

Comprend la marchandise à prix ordinaire, de solde et de liquidation. Exceptions :
petits électros de cuisine, appareils ménagers, dosettes, produits consommables pour
préparation de boissons, aspirateurs et articles de soins personnels.

et de **10% off**

sur les petits électros de cuisine, les appareils ménagers, les dosettes,
les produits consommables pour préparation de boissons, les aspirateurs et les
articles de soins personnels à prix ordinaire, de solde et de liquidation

Valide du vendredi 25 au lundi 28 octobre 2013. Rabais de 10% et 20% : Pour profiter de l'offre, remettez ce bon original à la caisse. Ces offres de rabais sont mutuellement exclusives. Aucun redressement de prix pour les achats effectués avant le vendredi 25 octobre 2013. Ce bon ne peut être combiné avec aucun autre, ni avec le rabais accordé à l'ouverture d'un nouveau compte de crédit, les offres d'une durée limitée ou les rabais du Solde privé après la fermeture. Déco Découverte se réserve le droit de refuser et de confisquer les bons qui, à son avis, ont été copiés, modifiés, falsifiés ou obtenus de source non autorisée. Pour tout remboursement d'achats effectués au moyen de ce bon, on déduira le montant du rabais obtenu grâce au bon, comme indiqué sur le reçu de caisse. Ce bon n'a aucune valeur en espèces et n'est échangeable qu'à l'achat de marchandises. Valable chez Déco Découverte seulement. **Rabais de 20% :** L'offre ne s'applique pas aux petits électros de cuisine, aux appareils ménagers, aux dosettes, aux produits consommables pour préparation de boissons, aux aspirateurs et aux articles de soins personnels à prix ordinaire, de solde et de liquidation; ni aux articles All-Clad, aux articles des rayons concédés, aux cartes-cadeaux, aux cartes activées au point de vente ou aux achats en ligne d'articles inscrits à un registre de cadeaux. **Rabais de 10% :** Offre applicable aux petits électros de cuisine, aux appareils ménagers, aux dosettes, aux produits consommables pour préparation de boissons, aux aspirateurs et aux articles de soins personnels à prix ordinaire, de solde et de liquidation. Exceptions : les articles Dyson et Saeco, les articles des rayons concédés, les cartes-cadeaux, les cartes activées au point de vente et les achats en ligne d'articles inscrits à un registre de cadeaux.